



El Periodico on line

21/2/01

ADVERTENCIA A CIEN MIL DIABETICOS

Las farmacias alertan sobre los cambios de la insulina

REDACCION BADAJOZ

Farmacéuticos y diabéticos extremeños temen que el cambio de concentración en la insulina que se venderá a partir del 28 de febrero provoque accidentes graves entre los enfermos que se inyectan el medicamento, por falta de información sobre la necesidad de usar jeringuillas diferentes. En Extremadura hay cerca de 100.000 diabéticos, pero la mitad no saben que lo son.

El último día de mes, las farmacias dejarán de vender la insulina en frascos de 40 unidades por milímetro (UI/ml) y sólo la tendrán en viales de 100 ul/ml, la concentración utilizada en EEUU que ha acabado imponiéndose en Europa.

Así lo anunciaron el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Badajoz, Cecilio Venegas, y el vicepresidente de la Asociación Cultural de Diabéticos, Martín Palacios, que indicaron, no obstante, que este cambio de viales no afecta a las personas que utilizan los sistemas de administración de insulina tipo pluma.